



Agatharied 2024! Unsere jährliche Musikprobenfahrt am Berghof in Agatharied bei Miesbach ist einer der großen Höhepunkte aller Musikerinnen und Musiker im Schuljahr – neben den beiden Konzerten an Weihnachten und im Sommer. Alle Musikwahlkurse fuhren in der Woche nach den Osterferien wieder gemeinsam los: Der Unterstufenchor, der Große Chor, das Orchester, die Big Band und diesmal auch das P-Seminar Musik.

Hier wurde viel parallel geprobt und große Fortschritte für unser Sommerkonzert am 17. Juli wurden erzielt. Auch konnte unser großes Finalstück mit allen rund 100 Mitwirkenden erstmals gemeinsam gespielt und gesungen werden – es waren ja alle da! Selbst Schülerinnen und Schüler der Q12 ließen es sich nehmen, uns am Ende zu besuchen: ein letztes Mal Agatharied-Feeling!

Denn auch freie Zeiten kamen nicht zu kurz. Die Esel durften gestriegelt und die Lämmer, Alpacas und Hasen gestreichelt werden, auch das umfangreiche Gelände wurde sportlich sehr aktiv genutzt. Die traditionelle Rallye – organisiert von den 11. Klassen und in bunt gemischten Gruppen allen Alters absolviert – , die im Bereich bis zum Gipfelkreuz des Stadlberges stattfand, mündete im großen Bunten Abend mit Spielen und Aufführungen. Dieses Jahr fand der letzte Abend seinen krönenden Abschluss am Lagerfeuer hoch über Miesbach, dem Wetter sei Dank.

Recht müde, aber sehr glücklich konnte nach einem gegenseitigen vormittäglichen Konzert die Heimfahrt angetreten werden.

Vielen Dank an alle Mitwirkenden, die zum Gelingen dieser erlebnisreichen und musikalischen Tage beigetragen haben!

Eindrücke finden Sie auf der nächsten Seite.

Fachschaft Musik des DZG

